任心》通信

平成29年5月10日 赤麻小学校

チャレンジ学級通信 第1号

若葉の鮮やかな季節になりました。スタートから1ヵ月が過ぎ、子どもたちも新学年に慣れてきたことと思います。人数は減りましたが、仲良く楽しい日々を送っています。

季節の変わり目でもある5月は、体調を崩しやすい時期でもあります。ゆとりをもって行動し、元気に過ごせるように、ご家庭でも声をかけていただきたいと思います。

家庭学習の充実



新学年となり、新しい学習が始まりました。今年度も、チャレンジ学級の宿題は『少しずつ毎日』を目標にしてます。ご家庭でも、ぜひ家庭学習の充実に努めていただけたらと思います。ご協力よろしくお願いします。



生活の様子



じゃがいもを植えたよ!



先月、畑に種芋を植えました。「芽が出たね。」 とじゃがいもを観察しながら、水をあげたり草む しりをしたりしています。

収穫が楽しみです。



親子体験学習

今年度は **6月23日(金)** に実施します。行き先は、栃木県益子にある小峰窯です。そこで、「益子ろくろ」体験を行います。 また、道の駅ましこでお買い物学習をします。

今週、お手紙を配付します。出欠席の返事をお願いします。

プールの準備



5月の末にはプール開きがあり、プール指導が始まります。 体調管理をしっかりして臨んでください。

※眼の保護のためゴーグルのご準備をお願いします。

